

## Découverte de l'Art !



Le 14 juillet c'est la fête nationale française, cette date historique commémore la prise de la Bastille en 1789 et le début de la République en France.

Cette fête a souvent été représentée par de grand artistes français comme Claude Monet mais aussi étrangers comme par l'artiste américain Childe Hassam .

Les couleurs et l'esthétique de ces œuvres d'art sont très similaires.

Dans les deux tableaux on se retrouve dans les rues de la capitale de la France, Paris. Ces rues sont peuplées et décorées de drapeaux bleu, blanc et rouge, drapeau français.

Le soir du 14 juillet, se tient généralement, dans la plupart des villes et villages de France, un feu d'artifice.

Nous vous proposons de dessiner ou peindre, en s'inspirant des œuvres de Monet et de Hassam, la plus belle représentation de la fête du 14 juillet !

Drapeaux, couleurs, feux d'artifices, rues peuplées ; montrez-nous vos chefs d'œuvre de fête !

(Conception E. Hemery, Photos Enfance et Découverte)